



授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を料す読書

Let's go to school day

6月26日(土)に行った Let's go to school day に、ご参観ありがとうございました。今年度は、地域の方々への公開はせず、授業参観のみという形で行いました。参観いただいた方々の感染症対策のご協力により、混乱なく終えることができました。また、同日3、4校時に、全校生徒を対象にした情報モラル講演会を、KDDIの方を講師に迎え実施しました。講演では、インターネットの利便性とその背後にある危険性を、身近な話題の3つの動画から学びました。資料としてリーフレットも配付されましたので、ご覧いただき、ご家庭でも話題にしていきたいと思います。

保護者の責務として

- 家庭のルールをつくりましょう。
- 18歳未満のインターネット利用について「利用状況の把握」「利用の適切な管理」「適切に活用する教育」
- フィルタリングを設定しましょう。

一日保護司

6月27日(月)、生徒会長の高橋 怜さん、副会長の高橋日菜さんが一日保護司に任命され、街頭啓発活動に取り組みました。これは「社会を明るくする運動」に呼応した取り組みで、犯罪や非行のない明るい社会の実現に向けて、運動を若者や住民へ広く浸透させることが



ねらいです。振替休日の猛暑の中でしたが、2人とも啓発資料の配付活動を熱心に行いました。



フィールドワークの様子

金ケ崎町立金ケ崎中学校
令和4年度校報
第7号
令和4年7月11日発行
文責：岩淵 陽

思春期講演会

7月1日(金) 平間産婦人科医院の平間隆之先生をお招きして、3年生を対象に「思春期講演会」を実施しました。産婦人科医という専門的な立場から、具体的な事例や資料をもとに、自分を大切にすること、命を大切にすることを学びました。



まちあるき

7月5日(火)、3学年のフィールドワーク学習「まちあるき」を行いました。これは、自分たちが住む地域を、実際に目で見、耳で聞き、考えることで、地域について主体的に学ぶとともに、自分の将来や地域の未来を考えるきっかけを作ることをねらいとしたものです。生徒は地域ごと19のグループに分かれ、フィールドワーク、研修のまとめを1日かけて行いました。各地区センター、地域の方々のご協力により、充実した学習を行うことができました。

2学年キャリア学習 出前授業

7月2日(金)、2学年のキャリア学習の一つとして、出前授業がありました。これは、様々な職業人の話を聞くことで「なぜ働くのか」「今何をしなければならないのか」を考える機会をもつことをねらいとして行われたものです。講師の方々から、仕事をする上での心構えや職業観など、興味深いお話があり、受講した生徒たちは、食い入るように話を聞いていました。

講師としてお招きした方々



(株)デンソー-岩手 狩野隼人さん 白金運輸(株) 加藤 大さん

(株)及富 菊地 章さん 県南広域振興局 及川正行さん

職場見学

7月6日(水)・7日(木)、には、職場見学を行いました。これは、例年、望ましい勤労観を養うために実施していたものです。昨年度は、コロナ禍、体験活動ができませんでしたが、今年度は、企業の理解とご協力で実施することができました。近隣には最先端技術や特色ある技術を強みにした企業が多いことを学びました。訪問先は、次の企業です。



(株)キンレイ

サタケ東北(株)



(株)ケーアイケー

ファインソナー-東北(株)



及源鑄造(株)

岩谷堂筆筒製作所

栄光

第60回岩手県吹奏楽コンクール
県南地区大会 (7/2)
金賞 吹奏楽部

第68回全日本中学校通信陸上競技
岩手県大会 (7/2・3)

中学共通女子四種競技
第1位 庄司 菜月 (東北大会)
中学校共通女子4×100m R
第2位 谷地 羅菜 伊藤 愛里
庄司 菜月 及川 さくら
(東北大会)

中学3年女子100m
第5位 及川 さくら (東北大会)

お願い

今年から夏休み前に配付される『夏休みの生活のきまり』の文書に、「ゲーム、インターネットやメール、SNSを使うときは、家の人と話し合ってから使う」という一文が加えられました。これは、昨今のスマートフォン、SNSの使用に関わるトラブルの増加を受けての事です。これは金ケ崎中も例外ではなく、実際に指導する場面が増えています。安易な書き込み、投稿が思いがけぬトラブルにつながる可能性があります。場合によっては、閲覧することだけでさえ、トラブルの原因になることも……。ご家庭でも、使用方法等ご指導を徹底していただきますようお願いいたします。